



Mier llama a diputados a serenarse por espectaculares: 'Pensemos en la unidad'



MÉXICO (REDACCIÓN).- Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, llamó a sus compañeros de partido a que se serenen que se pongan una bolsa de hielo en la cabeza y que mejor se piense en la unidad de su movimiento. Esto luego del choque entre morenistas por los espectaculares que un grupo de legisladores en apoyo a la jefa de

Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, quien por cierto ya se deslindó de esta acción.

“Yo he escuchado la posición que han expresado mis compañeros y compañeros diputados con relación a este tema... Yo les hago una invitación a que se serenen, que nos pongamos todos una bolsa de hielo en la cabeza, que pensemos en la unidad de nuestro movimiento, de nuestro partido”, señaló Mier.

En conferencia de prensa, el líder morenista en San Lázaro alertó que hay cosas que en nada benefician a quienes tienen la legítima aspiración de participar en algo que es sustantivo para ellos, como es la continuidad de la llamada Cuarta Transformación (4T).

<https://politico.mx/mier-llama-a-diputados-a-serenarse-por-espectaculares-pensemos-en-la-unidad>